

## Selbständigkeit vollzogen

## Erster Volleyballverein in der Kerngemeinde

Gottmadingen zu. Eine beachtliche Runde von fast 40 Personen hatten am vergangenen Samstag den Weg ins Vereinsheim des TV Gottmadingen gefunden. Die Sportler kamen zusammen, um mit dem Volleyball Team (VT) Gottmadingen den ersten Verein für Volleyballer in der Kerngemeinde zu gründen. Bereits seit sechs Monaten waren sechs Sportler aus der Volleyball-Gruppe des Turnverein mit der Vorbereitung beschäftigt gewesen.

Elmar Biller leitete die Abstimmung über die Satzung und auch über die Gründung des Vereins, sowie die Wahl der Vorstandschaft.

Die Gute Vorarbeit zeigte sich dann auch gleich in der nur kurzen Diskussion über die Satzung des VTG. Schwieriger wurde es schon, die Vorstandsämter im neugegründeten Verein an den Mann bzw. die Frau zu bringen. Am Ende standen Rolf Heineck als Vorsitzender, Karen Busch-Braun als seine Vertreterin, Carmen Widmann als Kassiererin, Beate Martin als Schriftführerin und Heinz Lievertz als Jugendwart und Verantwortlicher für den Spielbetrieb fest. Als Beisitzer wurden Frank Bühler und Hans-Jörg Koch, als Kassenprüfer Doris Czehowsky und Claudia Schlotz berufen. Im weiteren Verlauf der Versammlung wurden die Mitgliedsbeiträge festgelegt. Zugleich wurde entschieden, dass die erste reguläre Mitgliederversammlung des jungen Vereins im Januar stattfinden soll. Für die Zukunft hat der neue Vorsitzende, Rolf Heineck, auch schon klare Vorstellungen. In der Vorstandschaft wird eine umfangreiche Mitgliederbefragung umgesetzt. Dabei soll es unter anderem um Trainingszeiten gehen. Aber auch einige Veranstaltungen sind geplant. Mit dem TV Gottmadingen soll die 125-Jahrfeier organisiert werden. Außerdem wird natürlich weiterhin am Spielbetrieb mit drei Mannschaften festgehalten

Quelle: Gottmadingen Aktuell, 28. November 2001